

Punkt: der Tagesordnung

CDU-Fraktion

Vorlage-Nr. 0261 / 2020

Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim

26.1.2020

ANTRAG

Unbeleuchteten Teil des Roten Wegs zeitnah beleuchten

Anfang 2018 hat es von der Straßenbahnhaltestelle (Südring) kommend über den Roten Weg Richtung Färberweg einen schweren Überfall gegeben. Der Ortsbeirat hat aus diesem Grund bereits im Rahmen eines Antrags am 28.5.2018 gebeten, in diesem Teil dringend für eine ausreichende Beleuchtung zu sorgen. Nach einer Ortsbesichtigung der Ortsvorsteherin mit dem Vertreter der Mainzer Stadtwerke im Januar 2020 wurde dieses Anliegen vor Ort noch einmal vorgetragen, deshalb bitten wir darum, die Sicherheit auf dem Abschnitt (siehe Kartenausschnitt: Kita St. Bernhard, Gürtlerstr. über Südring 180 bis Südring 140/ Sattlerweg) durch eine lückenlose Beleuchtung zu erhöhen. Denn durch den Bau der Mainzelbahn wird dieser Weg gerade bei Dunkelheit weitaus stärker genutzt, als dies zuvor bei ausschließlicher Nutzung der Südring-Bushaltestelle der Fall gewesen ist.

Aufgrund des offensichtlich hohen Gefährdungspotenzials ist es mehr als dringend erforderlich auf diesem Teilabschnitt, sehr schnell eine Beleuchtung zu installieren.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU-Fraktion

Manfred Lippold, Fraktionssprecher